



Medienmitteilung

Winterthur, 25. Juni 2020

MYBLUEPLANET blickt auf erfolgreiches 2019 zurück

Am Mittwoch, 24. Juni 2020, fand die diesjährige Jahresversammlung des Klimaschutzvereins MYBLUEPLANET statt. Der Verein blickt auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2019 zurück und freut sich über die Bestätigung des Vorstands sowie der Wahl zwei neuer Vertreterinnen. Die Volkart-Stiftung unterstützt den Verein auch im 15. und 16. Geschäftsjahr.

Am Mittwochabend fand die 13. Jahresversammlung des Klimaschutzvereins MYBLUEPLANET in Winterthur statt. Anders als sonst wurde die Versammlung aufgrund der aktuellen Situation mit Covid-19 weitestgehend online abgehalten. Neben der Bestätigung und Wahl des Vorstands wurde ebenfalls das Geschäftsjahr 2019 abgeschlossen.

Neu im Vorstand sind Cornelia Stettler und Marie-Claire Graf, die sich seit längerem beim Verein engagieren. Dass man Graf für den Vorstand gewinnen konnte, sieht Vereinspräsident Daniel Lüscher als Chance, um mehr Jugendliche mit dem Engagement von MYBLUEPLANET zu erreichen: «Wir freuen uns mit Marie-Claire nicht nur eine junge Vertreterin des Klimaschutzes im Vorstand zu haben, sondern auch eine so authentische, die schweizweit viel Ansehen für ihren Einsatz genießt.» Graf ist ein tragender Teil der Schweizer Klimastreikbewegung und vertrat die Schweiz beim Youth Climate Summit der Vereinten Nationen 2019 in New York.

Erfolgreiches Geschäftsjahr 2019

Der Verein blickt auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2019 zurück: So konnte das MYBLUEPLANET-Programm Klimaschule seit 2012 mit dem Bau von Solaranlagen auf Schulhausdächern 4'242 Tonnen CO₂ einsparen. Mittlerweile sind hier 23 Schulen und mehr als 6 000 Schüler/innen schweizweit aktiv beteiligt. Im Jahr 2019 hatte das Programm eine mediale Reichweite von rund 6 Millionen und löste Investitionen im Gesamtwert von 3 Millionen Franken aus. Der Verein legte für 2019 erneut eine ausgeglichene Rechnung vor. Ebenfalls erfreulich das Engagement von Freiwilligen: Im Jahr 2019 unterstützten sie den Verein mit 14 000 freiwilligen Arbeitsstunden.

Trotz einer starken Planung für 2020 hat die aktuelle Situation die Umsetzung viele Engagements von MYBLUEPLANET verzögert. Um den Verein finanziell zu entlasten, entschied sich die Volkart Stiftung deshalb frühzeitig auch für die Jahre 2021 und 2022 einen Betriebsbeitrag zu zusprechen. Sie begründet dies mit der langfristigen Ausrichtung von MYBLUEPLANET und dem erfolgreichen Agieren des Vereins im letzten Jahrzehnt.

Kontakt:

Daniel Lüscher, Vereinspräsident MYBLUEPLANET
+41 79 303 02 17, daniel.luescher@myblueplanet.ch

Weitere Informationen:

myblueplanet.ch

MYBLUEPLANET ist eine gemeinnützige, unabhängige Schweizer Klimaschutzorganisation. Wir entwickeln konkrete Massnahmen für den Klimaschutz im Alltag und vermitteln den Menschen damit, dass alle zum Schutz des Klimas beitragen können. MYBLUEPLANET hat das, Menschen für den Klimaschutz zu begeistern – ganz nach dem Motto: «today together for tomorrow».